



## L'Armée du Salut en Norvège accueille la Coupe du monde de football pour sans-abri



© Frelsesarmeen / Droits limités

**L'Armée du Salut accueille l'événement, étant partenaire officiel en Norvège. Elle est également responsable de l'équipe nationale.**

Cette année, 72 équipes de football convergeront vers Oslo, pour participer à la 15e Coupe du monde des sans-abri. Lancée le 29 août 2017, elle opposera 24 équipes féminines et 48 équipes masculines/mixtes. Avec plus de 500 joueurs, représentant plus de 50 pays, dont la Suisse. Ce sera le plus grand et le plus ambitieux tournoi de Coupe du monde des sans-abri à ce jour.

L'Armée du Salut en Norvège utilise le football pour atteindre différents groupes depuis plus de 30 ans. En 2005, le Gatefootball de l'Armée du Salut (football de rue) a été officiellement établi. Gatefootball se concentre sur l'aide aux personnes dépendantes par le sport.

En plus d'inspirer du changement dans la vie des participants, la Coupe du monde des sans-abri aspire à modifier dans l'esprit du public la perception des sans-abri et des problèmes adjacents. En montrant le côté humain du sans-abrisme, l'Armée du Salut et les partenaires nationaux visent à promouvoir une approche plus compatissante pour aider les personnes touchées.

28 officiers de l'Armée du Salut, venant du monde entier, vont unir leurs forces au personnel du Territoire de la Norvège pour apporter leur aide aux équipes visiteuses. Ils seront également à disposition pour tenir un espace de prière dans l'arène du tournoi. Leur prière est que la Coupe du monde des sans-abri d'Oslo 2017 ait un impact positif sur la vie des participants et des spectateurs.

Les matchs seront diffusés en direct sur [homelessworldcup.org](http://homelessworldcup.org).

### **Auteur**

La Rédaction / Source : IHQ Communications International Headquarters

### **Publié le**

25.8.2017